

VI JORNADAS DE AUDITORÍA Y CONTABILIDAD EN GALICIA

# Las firmas gallegas que se auditan, el 60% de las que viven más de 50 años



- Las empresas longevas tienen un 97% de empleo indefinido
- Isabel Tocino inaugura la cumbre de 200 auditores gallegos

**Santiago, 4 de noviembre de 2021.** El 60% de las empresas con sede social en Galicia que sobreviven más de medio siglo están auditadas, frente al 40% con más de 50 años que no lo están. La gran diferencia está en la estabilidad del empleo: mientras que las empresas auditadas con más de 50 años mantienen 19.189 empleos, las no auditadas solo emplean a 743 personas. Es decir, un 97% del empleo *superestable* de las compañías más longevas de Galicia, está en manos de compañías que incluyen una auditoría de cuentas en su modelo organizativo y contable.

El estudio *La auditoría impulsa a las empresas gallegas* fue presentado hoy en Santiago de Compostela por el presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) en Galicia, Enrique González, durante la inauguración de las VI Jornadas de Auditoría y Contabilidad. El informe ha sido elaborado por el ICJCE Galicia en colaboración con el departamento de estudios Ardán del Consorcio de la Zona Franca de Vigo.

La investigación sobre el comportamiento de las empresas gallegas analiza la evolución 2007-19 de las 5.736 empresas gallegas de las que Ardán dispone de datos completos en los 13 años analizados. De las 129 empresas gallegas que han cumplido más de 50 años, la mayoría (78), cumplen con la característica de auditarse en cada ejercicio. La longevidad de las empresas auditadas avanza a medida que se cumplen años: de las 13 empresas gallegas de la muestra que tienen más de 100 años, 10 están auditadas.

“Las empresas gallegas auditadas generan más empleo, y más estable, son más igualitarias y son más longevas. Son demasiadas razones para que las empresas no aprovechen todos los beneficios que dan los servicios de auditoría de cuentas. Tenemos que convencer a las pymes de Galicia y de toda España de que la auditoría de cuentas es una inversión que generará valor añadido a la empresa”, señaló el presidente de ICJCE Galicia.

### **Tocino inaugura la cumbre de auditores**

Es el sexto año consecutivo que los auditores, economistas y resto de profesionales de la contabilidad gallega se reúnen en una cumbre para debatir sobre las novedades y la situación del sector. El ICJCE Galicia organiza este año, junto con el Consello Galego de Economistas, las VI Jornadas de Auditoría y Contabilidad, con la asistencia de 200 auditores y economistas. La vicepresidenta del consejo del Banco Santander, Isabel Tocino, ha sido la encargada de inaugurar las jornadas con una ponencia sobre los retos y desafíos de las comisiones de auditoría.

Las VI Jornadas de Auditoría y Contabilidad en Galicia se celebran hoy y mañana en el auditorio Abanca Preguntoiro. El panel de ponentes incluye a M<sup>a</sup> Dolores Urrea, subdirectora general de Normalización Técnica y Contable del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas de España (ICAC), Loreta Calero, presidenta de la Comisión de Tecnología del ICJCE estatal y representantes de las principales instituciones de auditoría y contabilidad del país: Ferrán Rodríguez Arias (presidente del ICJCE), Santiago Durán (presidente del ICAC), Fernando Cuñado (presidente del Registro de Expertos Contables), Francisco Gracia (presidente del Consejo General de Economistas de España y Economistas Contables) y Ramón Madrid (vicepresidente del Registro de Economistas Auditores).

Galicia cuenta con 228 auditores y auditoras independientes, que auditan las cuentas del 4% de las empresas gallegas. El ICJCE Galicia representa a los inscritos que ejercen la profesión de la auditoría de cuentas en las provincias de Pontevedra, A Coruña, Lugo y Ourense.